
 

 
 
 

Ata da Reunião do Plano Municipal de 
 Igualdade Azambuja + Igual   

N.º 4 
 
 

Ao décimo oitavo dia do mês de novembro do ano de 2022, com início às 14h30 minutos, 

reuniu a Equipa do Plano Municipal de Igualdade Azambuja + Igual através da plataforma 

ZOOM. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Estiveram presentes Mara Oliveira -Vereadora; Paulo Natário -Conselheiro Interno; 

Fátima Lourinho- Emprego; Maria João Martins- Recursos Humanos; Jorge Blanco- 

Comunicação; Catarina Gonçalves- Educação; Luís Carvalho- Ação Social; Carla Roma- 

Urbanismo; Lara Vitorino- DAF; Maria João Martins-Cultura; Cláudia Martins- 

Assessora; Zília Brito -DIS; Joana Oliveira- SHL; Sónia Fertuzinhos- SHL----------------

Estiveram ausentes Catarina Lamas- Conselheira Externa; Inês Ramos- Juventude; Carlos 

Dionísio- Desporto; Pedro Melo-DIOM; Teresa Neves-MDM; Rui Pinto- Hubs Lisbon.-

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------A reunião teve como ordem de trabalhos 4 pontos: -------------------------------------- 

-------1. Aprovação da ata da reunião de dia 23 setembro de 2022 --------------------------- 

-------2. Plano de Ação implementação das ações propostas (calendário de execução)---- 

-------3. Relatório de diagnóstico (pedido de alteração SHL)---------------------------------- 

-------4. Informações gerais e outros assuntos---------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Vereadora Mara Oliveira deu as boas-vindas e entrou de imediato no Ponto 1, 

questionando se algum dos presentes tinha algo a dizer, não havendo a ata foi posta a 

votação e foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Se seguida entrou-se no Ponto 2, tomou a palavra a Dra. Sónia Fertuzinho da SHL 

explicando a implementação das ações propostas.----------------------------------------------

Tendo em conta que existiam ainda dados que necessitavam de ser revistos, a Dra. Sónia 

virá dia 6 de dezembro a uma reunião presencial na câmara municipal, de forma a que em 

conjunto se termine tanto o Plano de Ação como o relatório de diagnóstico.------------ 

Estes serão apresentados dia 16 de dezembro em reunião  de equipa, uma vez que até ao 



final do ano terá o Município de prestar pagamento à SHL pelos serviços prestados, logo 

estes terão que estar obrigatoriamente concluídos até ao final do presente ano.------------- 

Com esta conclusão o ponto 2 e o ponto 3 ficaram fechados.---------------------------------- 

Entrou-se no Ponto 4, a Vereadora fez um ponto de situação das atividades que foram 

desenvolvidas na semana da Igualdade. Explicou também como decorreu o Seminário. O 

feedback de todas as ações foi bastante positivo.  -----------------------------------------------

A Dra. Zília referiu que estiveram presentes no seminário cerca de 80 participantes.------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Concluiu-se a reunião relembrando das reuniões de 6 e de 16 de dezembro, a Vereadora 

Mara fez um apelo para que os que tiverem possibilidade, para se juntarem à reunião 

presencial do dia 6 às 14h30.----------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Por não existir mais assuntos a tratar deu-se por terminada a reunião da qual de lavrou a 

presente ata, eram 15h45 minutos. ---------------------------------------------------------------- 

 

 

 

A secretária da reunião 

 

___________________ 

                                                                                                       Cláudia Martins 


